

Dirección de Comunicación y Cultura

Monitoreo Conafe

8 de octubre de 2018

8 de octubre

	Entidad	Página
• Baja California Sur avanzada en educación de nivel preescolar	Baja California Sur	2
• Anuncia AT bicicletas en apoyo a niños y jóvenes	Coahuila	3
• Mínimo bachillerato para ser líder comunitario: Conafe	Hidalgo	5
• Funcionarios que no atienden, no deberían estar: Valenzuela	Sinaloa	6
• No están solos en zona rural: Mercado	Nayarit	8
• Instruyen a promotoras educativas	Querétaro	10
• Conafe atiende a más de 22 mil niños	Querétaro	12
Educación, opinión y análisis / Sillazo y fin de la Reforma Educativa		13

Baja California Sur avanza en educación de nivel preescolar

GRUPO NLPZ
PERIODISMO | PROFESIONAL | EDUCACIONARIO

LÍDER DE NOTICIAS

INICIO VÍDEOS EXTRA VIRAL ÚLTIMA HORA BCS LA PAZ LOS CABOS COMONDÚ LORETO MU
CONGRESO POLÍTICA CONTACTO TITULARES REPORTEROS/COLABORADORES AVISO LEGAL

ACTUALIDAD 25 mayo, 2017 in LOS CABOS # #LOS CABOS - Continúa ZOFEMAT con jornadas de limpieza en la zona del Médano.

ACTUALIDAD

Baja California Sur avanza en educación de nivel preescolar

Incendio de almacén en la colonia Pueblo Nuevo esta madrugada en La Paz! 8 octubre, 2018
Baja California Sur avanza en educación de nivel preescolar 8 octubre, 2018
Acciones para solucionar derrames de aguas negras en Cabo San Lucas 8 octubre, 2018
Dirección de vinculación promoverá programa "Orígenes de Los Cabos" 7 octubre, 2018
XIII administración de Los Cabos fortalece acciones en pro de la conservación de la tortuga marina 7 octubre, 2018

CALENDARIO

octubre 2018

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21

Posted on 8 octubre, 2018 by Dirección General in BCS, CIENCIA Y MEDIO AMBIENTE, CURIOSIDADES, EDUCACION, ESTILO DE VIDA/OCIO, USO GENERAL. # 0 Comments

- La evaluación aplicada por el INEE a los jardines de niños confirmó que los planteles superan la media nacional en infraestructura y capacitación de docentes

Los resultados de la Evaluación de Condiciones Básicas para la Enseñanza y el Aprendizaje (ECEA).

BAJA CALIFORNIA SUR (8/ict/2018).

Los resultados de la Evaluación de Condiciones Básicas para la Enseñanza y el Aprendizaje (ECEA), que aplicó el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) en los jardines de niños de Baja California Sur, reflejaron que en nivel preescolar la entidad supera la media nacional en mejores condiciones de infraestructura, docentes más capacitados y plantillas completas de personal, informó el secretario de Educación Pública (SEP), Héctor Jiménez Márquez.

El funcionario estatal destacó que este instrumento, en el que participaron directores, docentes, padres de familia de 411 escuelas regulares, de **CONAFE** y Migrantes, generó información útil para la toma de decisiones orientada a la mejora de las condiciones en que operan los planteles de este nivel educativo.

Jiménez Márquez señaló que este logro refleja el impulso prioritario que ha brindado la administración estatal a la educación, en donde también, de acuerdo a los resultados del Índice de Cumplimiento de Responsabilidad Educativa (ICRE) la evaluación de eficiencia colocó al estado en el quinto lugar nacional.

El titular de la SEP, mencionó que la entidad fue la primera del país en aplicar mediante censo la ECEA y agregó que, sin bien los resultados son buenos, éstos servirán de guía para reforzar las estrategias en materia de capacitación del personal docente y administrativo que atienden este nivel, para seguir brindando una enseñanza de calidad.

<https://noticiaslapaz.com/2018/10/08/baja-california-sur-avanza-en-educacion-de-nivel-preescolar/>

Anuncia AT bicicletas en apoyo a niños y jóvenes



COAHUILA (8/oct/2018). A través de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesoe), el gobierno de Durango que encabeza José Rosas Aispuro Torres, implementará un plan piloto dirigido a niños y jóvenes estudiantes que realizan trayectos largos para acudir a la escuela y a quienes se les entregará una bicicleta para facilitar su traslado al centro educativo.

Cabe destacar que en Durango 39 mil 851 estudiantes realizan largos traslados para poder asistir a la escuela, la mayoría de ellos caminando; con lo que está latente el riesgo de deserción escolar, ante esta problemática la Sedesoe encabezada por Jaime Rivas Loaiza entregará un total de 4 mil 655 bicicletas a mismo número de estudiantes en 18 municipios de nuestro estado.

Las reglas de operación del programa serán dirigidas a niños y jóvenes cuyo tiempo de traslado a su centro escolar superé los 32 minutos y que se encuentren en situación de pobreza; algunos de los municipios beneficiados serán: Canatlán, Cuencamé, Durango, Gómez Palacio, Mezquital, Pueblo Nuevo, Lerdo, Tamazula, Guadalupe Victoria, Poanas, entre otros.

La bicicleta cumple con características de resistencia y durabilidad, tipo montaña de 12 velocidades con suspensión frontal, canastilla para colocar los útiles escolares y una parrilla para un segundo estudiante.

El programa está orientado a los sistemas y subsistemas educativos que atienden a las localidades rurales, indígenas y a las comunidades más marginadas; Sedesoe trabaja en coordinación con **CONAFE**, Setel, Tele Bachilleratos Comunitarios, Cecyte Durango,

Dirección General de Educación Indígena (SEED), Departamento de Educación Intercultural (SEED) y Escuelas Secundarias Técnicas de Zona Indígena para identificar a los alumnos que realizan los traslados más largos.

El programa "A La Escuela En Bicicleta", está en su última fase previo a la entrega, en estos momentos se verifican las solicitudes para dictaminar quien cumple con los requisitos para ser beneficiario; se entregará a estudiantes de quinto de primaria y hasta tercero de preparatoria.

<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1506385.anuncia-at-bicicletas-en-apoyo-a-ninos-y-jovenes.html>

● Mínimo bachillerato para ser líder comunitario: Conafe

El Sol de Hidalgo

Hidalgo, 8 de octubre de 2018

LOCAL POLICÍA REGIONAL MÉXICO REPÚBLICA MUNDO FINANZAS DEPORTES

HOME Local



Mínimo bachillerato para ser líder comunitario: Conafe

El Sol de Hidalgo | Domingo 7 de octubre de 2018 | en Local | 18

HIDALGO (7/oct/2018). Más del 70% de figuras o líder educativo del Consejo Nacional de Fomento a la Educación (Conafe) tienen nivel bachillerato y casi el 3%, licenciatura, requisito esencial para instruir en comunidades rurales e indígenas, en la entidad.

Sumado a que todos los coordinadores operativos y académicos cuentan con nivel licenciatura, para ofrecer un mejor servicio, aclaró Arleth Austria, delegada de la dependencia en Hidalgo, luego del incidente con el niño atado de manos por su instructor, en Yahualica, rumurándose que éste contaba con estudios de secundaria.

Debido al caso la funcionaria federal puntualizó, que desde el 2013 Conafe convoca a figuras educativas, como mínimo, bachillerato y licenciatura.

Una vez aceptados son capacitados en derechos humanos, aunado a una regionalización de parte de la institución, para atender con prontitud situaciones que deterioren el servicio comunitario educativo.

Los requisitos solicitados para ser Líder para la Educación Comunitaria (LEC) es tener de 18 a 29 años, con bachillerato o licenciatura concluida, que desee prestar un servicio social educativo en una comunidad rural, impartiendo clases a niños y niñas en los niveles de preescolar o primaria.

Una vez concluido el servicio social educativo se harán acreedores automáticamente a un apoyo económico de 30 o 60 meses, cuyo recurso se entrega mensual, para continuar sus estudios en cualquier institución educativa avalada por la SEP y, la comunidad proporciona alimentación y hospedaje.

<https://www.elsoldehidalgo.com.mx/local/minimo-bachillerato-para-ser-lider-comunitario-conafe>

● Funcionarios que no atienden, no deberían estar: Valenzuela



SINALOA (7/oct/2018). Una vez que se adquiere el cargo de servidor público, además del sueldo, viene consigo una responsabilidad grande con las personas. Es por ello que no podemos, como funcionarios, negarle el acceso o la atención a todo aquel ciudadano que lo pide, aseveró Mario Valenzuela López.

El delegado de Conafe en Sinaloa, criticó a todos aquellos que convierten los tramites en algo engorroso y sobre todo que niegan la atención al público y la información a la --

sociedad, ya que esa es la función que servidor tiene y le debe a los ciudadanos.

“Eso de que van y te buscan y los haces esperar una o dos horas, la verdad, esos funcionarios no sirven, no deberían de estar. No debemos de negarle el teléfono a nadie, ni a medios de comunicación y sobre todo a los equipos que nos ayudan”.

Señaló que esa es su función, ya que se supone que las personas que fungen un cargo público están ahí porque gustan de servir a los demás y a su vez, cargan una responsabilidad muy grande porque están recibiendo un sueldo y ese se lo ganan con hechos

“No debe de ser, es algo que yo aborrezco, se lo digo con todo respeto. El que a veces se nos suba a los funcionarios, que a veces no nos apoyemos entre funcionarios y tantito peor que no le demos la atención que la gente se merece”.

Puntualizó que hay muchos funcionarios que si realizan lo que les corresponde, pero todos aquellos que no y además no disfrutan su trabajo, deberían darle el espacio a otros que si

busquen hacer un bien. En sus propias palabras “O cambian de actitud o denle el espacio a otra gente que si quiera trabajar y dar resultados”.

Aseguró que en el caso de Conafe, desde que asumió el cargo, ha buscado que la comunicación sea constante entre los colaboradores, los medios de comunicación y la sociedad; el compromiso es con ellos y solo pretende hacer lo que le corresponde y hacerlo bien. Sobre todo porque se trata de la educación de los menores.

<http://lineadirectaportal.com/publicacion/funcionarios-que-no-atienden-no-deberian-estar-valenzuela-401610>

● No están solos en la zona rural: Mercado



Lleva Diputado apoyos

No están solos en la zona rural: Mercado

07 DE OCTUBRE, 2018



NAYARIT (7/oct/2018). En respuesta a las necesidades que los vecinos de Caleras de Cofrados le expusieron en una visita previa, donde los alumnos y maestras de la Telesecundaria solicitaron materiales para un mejor entorno educativo, en este acercamiento los padres de familia aprovecharon para pedir una vez más que el preescolar abra sus puertas.

Este fin de semana, ante la invitación del Comisariado Ejidal, Miguel Núñez Medrano, en la Asamblea Ordinaria del Ejido Caleras de Cofrados, el Diputado Mercado aprovechó para entregar el apoyo a los estu

diantes e informar que a partir del lunes tendrán una maestra por parte de **CONAFE**, “que las niñas y los niños no deben quedarse sin educación de nivel básico”.

Durante esta reunión los presentes agradecieron a Javier Mercado por volver a su Distrito: "gracias por no olvidarnos Diputado, y por voltear hacia nosotros" así lo expresó don Luis Alegría. Para finalizar le manifestaron estar dispuestos a trabajar unidos en busca de mejores condiciones de vida, “sumar esfuerzos gobierno y ciudadanos”.

En respuesta a las necesidades que los vecinos de Caleras de Cofrados le expusieron en una visita previa, donde los alumnos y maestras de la Telesecundaria solicitaron materiales para un mejor entorno educativo, en este acercamiento los padres de familia aprovecharon para pedir una vez más que el preescolar abra sus puertas.

Este fin de semana, ante la invitación del Comisariado Ejidal, Miguel Núñez Medrano, en la Asamblea Ordinaria del Ejido Caleras de Cofrados, el Diputado Mercado aprovechó para entregar el apoyo a los estudiantes e informar que a partir del lunes tendrán una maestra por parte de CONAFE, “que las niñas y los niños no deben quedarse sin educación de nivel básico”.

Durante esta reunión los presentes agradecieron a Javier Mercado por volver a su Distrito: "gracias por no olvidarnos Diputado, y por voltear hacia nosotros" así lo expresó don Luis

Alegría. Para finalizar le manifestaron estar dispuestos a trabajar unidos en busca de mejores condiciones de vida, “sumar esfuerzos gobierno y ciudadanos”.

<https://nnc.mx/articulo/portada/no-estan-solos-en-la-zona-rural:-mercado/1538978237>

● Instruyen a promotoras educativas



Entregaron reconocimientos y obsequios a las beneficiadas de Educación Inicial. Foto: Especial

QUERÉTARO (6/oct/2018). Las maestras del programa de Educación Inicial que forman parte del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**) recibieron una capacitación pedagógica del 2 al 4 de octubre, destacó Alejandra Torres Martínez, delegada de dicha dependencia, al referir que posteriormente atenderán a diferentes comunidades para brindar atención en el periodo 2018 – 2019.

Explicó que esta capacitación se lleva cabo con la finalidad de dotar de herramientas que ayuden en el desarrollo como docente de las promotoras, toda vez que estarán llevando a cabo dinámicas didácticas para madres e hijos de las comunidades del municipio.

Comentó que el programa de educación inicial consiste en que las promotoras educativas acudan a sesiones una o dos veces por semana, para trabajar temas de estimulación temprana con mamás e hijos menores de 4 años y mujeres embarazadas.

La delegada dijo que para este año, se abrió el programa para más de 40 mujeres que se integraron a Conafe, solo en San Juan del Río, aunque precisó que este mismo apoyo se réplica en el todo el estado de Querétaro, teniendo mayor presencia en la zona serrana.

“En la formación que hacemos con las interesadas se imparten muchos temas para que se aborden con las mujeres de la comunidades, y son hábitos de higiene, ejercicio, alimentación y estimulación temprana para el desarrollo de los niños menores de 4 años”.

Finalmente, Torres Martínez subrayó que el programa de Educación Inicial dura en promedio 10 meses, y de manera mensual reciben una compensación, por lo que esperan trabajar en conjunto con el gobierno municipal.

<https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/instruyen-a-promotoras-educativas-2049721.html>

● Conafe atiende a más de 22 mil niños



Conafe atiende a más de 22 mil niños



Conafe ofrece educación en las zonas rurales más alejadas. Foto: Jacob Cabello

QUERÉTARO (6/oct/2018). Alejandra Torres Martínez, delegada estatal del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), detalló que en la actualidad esta dependencia ofrece educación a un promedio de 22 mil 200 infantes en todo el estado, de los cuales 600 pertenecen al municipio de San Juan del Río.

Refirió que Conafe cuenta con 800 servicios educativos de preescolar, primaria y secundaria, a los que asisten un promedio de 11 mil niños; mientras que en educación inicial, hay 900 promotoras educativas, 120 supervisoras y coordinadoras para atender a una población de 11 mil 200 infantes de cero a cuatro años.

En San Juan del Río, detalló, existen 50 servicios educativos de preescolar, primaria y secundaria; mientras que en educación inicial son alrededor de 40, municipio en el que se atiende una población total de 600 beneficiarios, ya que cada servicio educativo representa, en promedio, de cinco y 10 alumnos.

<https://www.elsoldesanjuandelrio.com.mx/local/conafe-atiende-a-mas-de-22-mil-ninos-2050652.html>

Educación, opinión y análisis

OPINIÓN

▶ Columnistas ▶ Articulistas ▶ Plumas invitadas ▶ Videos ▶ B

OPINION // RICARDO RAPHAEL // POLITICA ZOOM

Sillazo y fin de la Reforma Educativa

08/10/2018 | 02:05 |

A A*



Como la humedad que avisa antes de que vaya a caer la tromba, igual se perciben signos de revuelta en el ambiente magisterial.

Ayer volaron sillas, platos y cristal en Acapulco, porque los maestros que pertenecen a la organización sindical más grande de Guerrero –la CETEG– rechazaron el destacado papel que están teniendo los líderes próximos a Elba Esther Gordillo, en los foros dedicados a cancelar la Reforma

RICARDO RAPHAEL

Educativa.

Los docentes de Chiapas y Oaxaca, que militan en la Coordinadora, tampoco están contentos con lo que ven. Acusan un pacto supuesto entre el futuro gobierno y su archienemiga.

El resumen es de Wilbert Santiago, dirigente de la sección 22: “Si ella regresa al poder va a existir un control político ... sería entregar el sindicato ... para que todo camine en una negociación que sólo servirá para la cúpula.”

A diferencia de otros tiempos no hay solo dos frentes en disputa por el magisterio, sino tres. Por un lado, la disidencia, por el otro el elbismo y se suma la corriente encabezada por Juan Díaz, el actual secretario general del SNTE.

No es posible profetizar el final de la trifulca entre estos tres fragmentos del magisterio: Elba Esther, inspirada en el Conde de Montecristo; Juan Díaz, quien no soltará el poder sin dar la batalla, y los líderes de la disidencia democrática que vieron,

acaso con candidez, una oportunidad para su causa en el triunfo de Andrés Manuel López Obrador.

Si a este caldo explosivo le faltaba un condimento, la disputa alrededor de la Reforma Educativa se encargará de poner las cosas peor. El futuro gobierno decretó que será arrasada, pero cierto es que no tiene todavía nada con qué llenar el vacío, una vez que ese matorral, recién sembrado, haya sido extraído de la tierra.

Los foros tan promovidos por el futuro secretario de Educación, Esteban Moctezuma Barragán, no han sido distintos a los que se han organizado tantas otras veces en nuestro país.

Carlos Salinas de Gortari orquestó foros similares y también Fox y luego Peña Nieto: cada vez asisten miles de interesados, cada vez se entregan tres minutos para decir cualquier cosa y cada vez hay un grupo de relatores que, sin atender demasiado lo dicho en esas reuniones interminables, proponen lo que se les da la gana.

Porque a la burra la hicieron arisca es que ayer los maestros de Guerrero se les ocurrió la insolencia y el desmán, como método imprudente pero notorio de su desacuerdo con la negociación entre la antigua líder del magisterio, Elba Esther Gordillo, y el gobierno por venir.

Se equivoca quien crea que se trata de un hecho aislado. Ayer fue la CETEG, pero antes la CNTE ya se había manifestado en la misma dirección; y poco falta para que también Juan Díaz aproveche la molestia entre sus bases por el regreso de la maestra y se sume con su propia movilización para rechazar un acuerdo donde él y los suyos serían los verdaderos derrotados.

Es en este contexto que debería leerse la declaración realizada por Andrés Manuel López Obrador, a finales de la semana pasada: "Ya los sindicatos no deben estar apoyados por el gobierno, los líderes sindicales no deben representar al gobierno, deben representar a los trabajadores ... no debe haber imposición ni cacicazgos, porque en México terminó esa etapa."

Si el presidente electo es sincero, los actores están libres para pelear por el liderazgo del sindicato. Contra lo que todo mundo supone, incluida Elba Esther Gordillo, sería la democracia y no el dedazo autoritario quien resuelva la representación de los docentes.

López Obrador habría decretado campo libre para luchar por la titularidad del contrato que rige la relación entre el gobierno y los maestros.

En cualquier caso, la tormenta por venir no será breve porque se trata de la agrupación gremial más grande de América Latina, tampoco será pacífica porque hay demasiados intereses invertidos, y no será educativa porque cuando la disputa es por el liderazgo magisterial, el tema principal queda sepultado.

ZOOM: Es cierto que la Reforma Educativa será enterrada, no porque vaya a cancelarse sino porque otras cuestiones relacionadas con la política sindical ocuparán la escena. Y mientras tanto, los estudiantes, como de costumbre, padecerán la grilla de sus maestros, el ausentismo y la irrelevancia de sus derechos.

www.ricardoraphael.com@ricardomraphael

<https://www.eluniversal.com.mx/columna/ricardo-raphael/nacion/sillazo-y-fin-de-la-reforma-educativa>